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「環境報告書」完成記念イベント「エコ・キャンパスをめざして」 

参加者へのアンケート結果 
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「大阪府立大学 環境報告書（平成24年度版）」
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本イベントでアンケートを実施したところ、22人の方がご協力してくださいました。貴

重なご意見をありがとうございます。 

アンケートにご協力いただいた方の内訳は以下の通りです。 
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(１) このイベントをどこで知りましたか？ 

友人、知人の紹介が 6 割強を占めていました。知り合い、関係者以外の参加が少なかっ

たことは残念です。 

 

(２) 今回のイベントのどの内容に関心を持って参加しましたか？ 

パネルディスカッションが一番人気だったようです。参加者の方からのご意見もあり、

盛り上がりました。 
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●イベントの感想  

・同じ府大生でも環境に対してしっかり考えを持ち、行動に移していっているのがすごい

と思った。発言もしっかりしていてすごかったです。 

●フォーラムへの意見・要望    

・興味、関心の高い学生が集まっているので、グループディスカッション⇒発表とかあっ

てもよかったかなと思います。 

●環境報告書への意見・要望    

・環境報告書の調査したデータの一部などを紹介していただきたかった。学部時代に「ほ

っかる」の回収や分別を行っていました。お話の中で「廃棄物の重さを測ってほしい」と

いう話もありましたが、それを実際に行う職員のタスクを考慮する必要があるのではない

でしょうか。 

●その他    

・取り組みの方針には大変共感できますが、具体的な問題設定が分かりませんでした。 

・学生の意見をアンケートなどで吸い上げ、それが学内でどう議論されたかを整理して環

境報告書に書き込むシステム作りを頑張って。 

(３) イベント全体の内容などにご意見・ご質問などがあれば、お書きください。  

(４) （学生の方に）今後、OPERAsに参加してみたいと感じましたか？ 

前向きに検討してくださっている学生が 8割弱と多くいらっしゃいました。 
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(５) 今後開催してほしいイベントや講演会などがあれば、ご自由にお書きください 

・環境報告書完成の際は解説会を開いてほしい。 

・またこのような会を開催していただければ嬉しいです。 

・他大学での講演などもあると府大の環境問題への取り組みの PRにもなり、他大の類似し

た活動の発生、啓発、活発化を促すこともできるのでは？ 
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